

## **Avis de nomination**

**Côte-Nord, 28 novembre 2022** – Le conseil d’administration de Tourisme Côte-Nord est fier d’annoncer la nomination de Mme Joannie Francoeur-Côté à titre de directrice générale de l’organisation. Elle entrera en fonction le 12 décembre prochain.



L’association touristique régionale se réjouit de l’arrivée de Mme Francoeur-Côté au sein de l’équipe. Son mandat sera de diriger l’organisme dans les différentes actions à poser pour promouvoir et développer l’offre touristique de la région.

Le co-président du conseil d’administration de Tourisme Côte-Nord, M. John Pineault, se dit heureux de l’arrivée en poste de la nouvelle directrice : « C’est un vent de changement qui apportera son lot de positivisme. Elle apportera une stabilité et du dynamisme à l’organisation! ».

### **Un bagage professionnel varié**

Engagée depuis plusieurs années dans sa communauté, Joannie a su mettre ses compétences de gestionnaire au profit d’organisations telles que Centraide Duplessis et le Vieux-Quai en fête de Sept-Îles. Ses mandats antérieurs lui ont permis de connaître et d’assimiler tous les tenants et aboutissants relevant de la gestion et de la gouvernance d’un organisme à but non-lucratif. Ses études en marketing et management lui permettront de relever son nouveau mandat avec brio!

« J’adore développer, innover, créer et coordonner, toujours en favorisant la concertation avec les autres acteurs du milieu » mentionne la nouvelle directrice générale de Tourisme Côte-Nord.

### **À propos de Tourisme Côte-Nord**

Tourisme Côte-Nord est un organisme privé sans but lucratif, reconnu et mandaté par le gouvernement du Québec en matière de concertation régionale, d’accueil, d’information, de signalisation, de promotion et de développement touristique pour la région. Pour plus de renseignements, visitez le [www.tourismecote-nord.com](http://www.tourismecote-nord.com).